



Los bonos de Pemex subieron tras la aprobación de la reforma para empresas energéticas

La iniciativa que regresa a la petrolera y CFE su papel de empresas públicas pasó en el Senado.



El mercado reaccionó de manera optimista tras el paso de la reforma que devuelve a Pemex y CFE su carácter de empresas públicas desde 'productivas del Estado', lo que se reflejó en un movimiento positivo en los bonos de la petrolera mexicana.

La jornada de este jueves los bonos en manos del mercado siguieron subiendo, luego de una racha al alza tras la presentación de esta iniciativa. De acuerdo con datos de Bloomberg, el diferencial entre los papales de Pemex y los del gobierno se redujo hasta en 100 puntos, ubicándose alrededor de los 370 puntos bse, que es el mínimo en los últimos tres años.

Se trata de un mensaje positivo, pues implica un mayor control por parte del gobierno sobre la deuda de Petróleos Mexicanos de poco menos de 100 mil millones de dólares al cierre del segundo trimestre del año.

[Los bonos de Pemex subieron tras la aprobación de la reforma para empresas energéticas \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)